

*AFP (12/11/07)*

PARIS, 12 nov 2007 (AFP) - Le conseil de Paris, après quatre ans de polémique, a approuvé lundi soir le principe de construction du futur carreau des Halles et autorisé le maire à signer le marché de maîtrise d'oeuvre pour la construction de la "Canopée" qui remplacera l'actuel Forum au coeur de Paris (1er).

Lors du vote l'UMP s'est abstenue, un amendement de Jean-François Legaret, maire UMP du 1er, visant à ne pas laisser coordonner l'ensemble par David Mangin, ayant été rejeté.

Cette "réparation profonde" plutôt qu'un "bouleversement total du site" - le réaménagement avait été décidé en 2002- est confiée aux architectes français Patrick Berger et Jacques Anziutti choisis à l'issue d'un concours international présidé par le maire de Paris.

Leur projet ne dépasse pas 11 mètres de hauteur (la cime des arbres). Il se présente comme une gigantesque feuille de verre ondulé, en interpénétration avec le parc autour, avec une vue dégagée sur l'église Saint-Eustache.

En décembre 2004, le projet SEURA-Mangin avait été choisi pour remodeler les Halles dont les bâtiments ont mal vieilli, mais le futur forum n'a pas été confié à David Mangin, maître d'oeuvre pour la réalisation du jardin et la voirie du projet.

Jean-Pierre Caffet, adjoint PS à l'urbanisme, s'est félicité de "la sérénité" des débats pour ce projet phare au coeur de Paris.

Jean-François Legaret(UMP) maire du 1er a jugé le projet de Canopée "audacieux, original, quelque chose de très poétique qui tient compte de la complexité du lieu". Mais il a regretté que le projet "fige tout débat pour les années à venir". "Je pense qu'il faut se laisser plus de liberté", a-t-il dit. Les travaux devraient débuter en 2008 côté jardin et 2009 côté forum pour une livraison espérée en 2012.